

秋の校外学習(3年)

10月11日(金)、3年生は、国母工業団地内にある「神州一味噌甲府工場」と、南アルプス市にある「安藤家住宅」に秋の校外学習に行ってきました。

味噌工場では、原料である大豆や米、塩などから味噌を作る工程や、袋詰めをして出荷するまでの工程などを、工場の方々から丁寧に説明をしていただきました。子ども達はしっかりと説明を聞きながらメモを取り、大きなタンクに入っているものや見学していない場所にあるものなどについて積極的に質問をしていました。帰りには味噌をお土産にいただきました。

安藤家住宅では、住宅の中の様々な工夫を「ミッション」として、市の職員が子ども達に興味関心を持たせながら説明してくれました。子ども達は300年以上も前の住宅の工夫に驚きを感じながら多くのことを学びました。「やまなみの湯」の公園で昼食と休憩をとりましたが、青空の下で食べるお弁当と友達とゆっくり遊ぶ時間に笑顔がいっぱいでした。



秋の校外学習(1年)

10月11日(金)、1年生は、緑ヶ丘スポーツ公園へ秋の校外学習に行ってきました。長い距離を歩くなかで、金木犀やザクロ、紅葉した葉など多くの秋を見つけることができました。もちろん公園でもどんぐりや松ぼっくりをたくさん拾って秋を満喫しました。

お待ちかねのお弁当では、緑の芝生の上に友達とシートを広げ、おいしそうに笑顔いっぱい食べていました。その後は、遊具遊びやおにごっこ、落ち葉のシャワーなど思い思いの楽しい時間を過ごしました。

帰りは、路線バスに乗って帰りました。路線バスに乗るのが初めての子どもも多く、バス停で自分たちが乗る路線バスを見つけると歓声が上がり、大喜びの様子でした。学校へ到着すると「すごい楽しい一日で、最高だった。」とにっこりにこの笑顔いっぱいでした。秋を感じたり、道路の歩き方を学んだり、公園の使い方や路線バスの乗り方を知ったりと実り多い一日となりました。



全力で挑んだ陸上運動記録測定会

10月16日(水)、6年生が出場した甲府市小学校陸上運動記録測定会が行われました。6年生は、運動会が終わっても、休む間もなく体育の時間や放課後を使い、自己の記録に挑戦するべく練習に励んできました。

午前部となった今年度、6年生は朝早くから集合し、緑ヶ丘の陸上競技場に向かいました。測定会は、午前と午後の2部制でしたのでこの時間に集まったのは甲府市の全6年生の約半数でしたが、多くの他の学校の同級生との出会いに嬉しそうな表情が印象的でした。

開会式が終わるとさっそく測定が行われました。6年生の、最後まで全力を出して自己ベストをめざす姿は、普段最高学年として頑張っている姿と重なるものがありました。また、種目ごとに集合場所に向かうときや測定が終わり戻ってきたとき、お互いに笑顔で声をかけ合う姿に、6年生の優しくあたたかい雰囲気を感じました。

結果は、5位入賞が走り高跳び男子と女子、6位入賞が60m男子と走り幅跳び女子でした。入賞は叶わなくても、多くの子ども達が自己ベストを記録しました。

6年生にとって、陸上運動記録測定会は、これまでに経験したことのないような緊張感があったと思います。しかし、当日だけでなく、この日までの練習の日々も、大切な経験になっているはずで、自分の記録に挑戦したこの経験は、これからの小学校生活、そして一人一人のこれからの長い人生の中でかけがえのないものになったと思います。6年生、お疲れ様でした。



地域の皆様ありがとうございます

10月20日(日)、穴切地区文化祭が開催されました。1階ロビーの展示部門には、地域の方々の素晴らしい作品と一緒に、舞鶴小と西中の児童生徒の作品も展示していただきました。

これまでも、各地区の運動会、夏祭り、サマーフェスティバルなど、子ども達のためにたくさん楽しい行事を企画していただき、感謝申し上げます。これからも、よろしく願いいたします。

